

Partenariat entre LA CAISSE D'ÉPARGNE Hauts-de-France et les cinq Réseau Entreprendre de la région



Pour faire face au contexte économique actuel, la Caisse d'épargne Hauts-de-France (CEHDF) et les cinq Réseau Entreprendre de la région (Nord, Picardie, Artois, Hainaut et Côte d'Opale) ont signé un accord afin d'accompagner la création-reprise-transmission et la croissance des entreprises sur le territoire. Cette collaboration impliquera notamment la participation, l'organisation ou la co-organisation de différentes rencontres et événements thématiques, la mise à disposition d'experts au profit

des entrepreneurs ou encore le bénéfice d'offres et services adaptés aux besoins spécifiques des entreprises. *«Notre ambition est d'être la banque préférée des familles et des entreprises au nord de Paris à horizon 2030. Par cette collaboration avec les Réseau Entreprendre, nous portons un objectif et des valeurs partagés : réunir et mettre à disposition localement l'accompagnement et les compétences utiles à la réalisation des projets entrepreneuriaux de notre territoire»*, déclare ainsi Valérie Raynaud, membre du directoire de la Caisse d'épargne Hauts-de-France.